



CARTA VIRTUAL № 221 - FEBRERO 08 DE 2014

Redacción: Carlos Cortés Caballero

ALGO SOBRE EL HUS.

Esta podrá ser noticia sobre nuestro ahora llamado Hospital Universitario: "Urgencias están programado con personal para atender a 90 pacientes pero se están recibiendo 169 por lo cual no se puede dar la atención con calidad que se requiere". Y lo siguiente es lo que ya sabíamos: "Los Hospitales locales y regionales de baja complejidad no están atendiendo a los pacientes que allí reciben y los están remitiendo al HUS: El 50% de las urgencias que están llegando a este no corresponden a un tercer nivel de complejidad".

Como se ve otro factor mas que se agrega a la cartera morosa es lo que se desprende del artículo que apareció en -15, No. 268 y que nos hace pensar que cambian los nombres de las Instituciones, las directivas, las plantas físicas, pero en fondo todo continúa lo mismo.

ANTIOXIDANTES.

Se nos había dicho que era preciso junto con la dieta ingerir vitamina C, vino tinto y otros, cuantas cosas mas en beneficio de nuestro organismo. Hoy nos alertan sobre los peligros de los antioxidantes si se cuenta con un tumor pues "estos tienen un efecto perjudicial en la disminución de los radicales libres en los tumores por reducción en la proteína p53 en la sangre lo cual da vía libre a las células cancerosas para multiplicarse, o sea que según los Institutos Nacionales de Salud, las dosis altas de suplementos de antioxidantes pueden ser dañinas en algunos casos" (Portafolio 1 y 3 de Febrero de 2014. al comentar artículo del Transnacional Medicine.).

SABIA USTED QUE

El síndrome de Prader Willin que tiene como una de las características la obesidad consiste en la necesidad de comer sin hambre y desmedidamente tanto que algunos que lo han padecido han fallecido por desgarro del estómago y que se debe a una anomalía genética

FRAUDES

Creíamos que solo eran propios de nuestros países, pero pero la fiscalía de Manhattan ha procesado a 80 policías y ex bomberos de Nueva York acusados de estafar por cientos de millones de dólares al sistema general por invalidez mintiendo sobre su condición siquiatrica- Portafolio Enero 9 de 2014

SI TODOS

Pensáramos al realizar nuestra actividad profesional lo que dice Guillermo Espinosa de la suya no cree que estaríamos contribuyendo a hacerlo todo más agradable? Veamos: "no hago mis obras con la vana esperanza de aumentar la belleza del mundo plástico, las hago simplemente por el placer que siento al realizarlas"

DIALOGOS CON LOS PARLAMENTARIOS.

Todos sabemos que la principal tragedia de Colombia no es la guerrilla sino la corrupción y todos pensamos(humildemente) que la puede encarnar el Congreso de manera visible y descarada. Por ello, cuando se resuelva este problema, ,el de la corrupción,, tendremos paz. Sentémonos, pues, con ellos a la mesa y no les perdonemos nada. (Andrés Hurtado García) El Tiempo 26 de Noviembre de 2013.

